

Le président du Venezuela effectuera un périple dans des pays producteurs de pétrole



Caracas, 19 décembre (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, effectuera un périple dans des pays producteurs de pétrole pour renforcer la formule de stabilité sur le marché et de fixation de prix pour les 10 prochaines années.

Au cours de son programme « En contact avec Maduro », le chef d'état vénézuélien s'est référé à la hausse des cours du brut enregistrée ces derniers jours suite à la réduction de plus de 1 700 000 barils par les pays membres de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole.

Le président vénézuélien a également signalé que les nouveaux accords permettront de commencer l'année 2017 avec des prix justes permettant de stabiliser le marché et de donner de la force aux 15 moteurs de l'Agenda Économique Bolivarienne.

Depuis la mi-2014, les prix du pétrole accusaient une forte tendance à la baisse, la plus importante de ces 45 dernières années.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115933-le-president-du-venezuela-effectuera-un-periple-dans-des-pays-producteurs-de-petrole>



Radio Habana Cuba